



LE GOUVERNEMENT
DU GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG
Ministère des Sports



SYVICOL
Syndicat des Villes et
Communes Luxembourgeoises

Luxembourg, le 24 octobre 2018



Circulaire aux administrations communales

N° 14/2018

Objet : « Nuit du Sport » - 11^e édition - samedi, 8 juin 2019

Madame la Bourgmestre,
Monsieur le Bourgmestre,

Par la présente, le ministère des Sports et le SYVICOL se permettent d'attirer votre attention sur la circulaire n°3634 du 4 octobre 2018 de la part de Monsieur le Ministre de l'Intérieur concernant la 11^e édition de la « Nuit du Sport », qui aura lieu le samedi, 8 juin 2019.

Orienté vers les objectifs poursuivis depuis 2006 au niveau national par le plan « Gesond iessen, méi bewegen (GIMB) », le programme de la « Nuit du Sport » s'adresse à tous les citoyens, jeunes et moins jeunes, pour

- leur (re)donner goût et plaisir à l'activité physique et sportive, ainsi qu'à un mode de vie sain;
- leur faire découvrir des pratiques sportives nouvelles, peu usuelles ou même adaptées à des besoins divers ;
- les fidéliser, le cas échéant, pour une pratique régulière dans une association de sport locale,
- favoriser l'échange et l'intégration entre groupes sociaux et entre générations.

Il va sans dire que l'efficacité, la durabilité et l'effet multiplicateur d'une telle action de promotion sportive sont exclusivement tributaires de l'adhérence des communes, ainsi que de l'engagement et du dynamisme de leurs associations locales, sans oublier leur inventaire « sport », tant en termes de ressources humaines que de matériel et d'infrastructures communales.

Depuis ses débuts en 2009, le nombre de communes participantes est passé de 4 à 25 et le nombre de citoyens attirés pour s'activer pendant une nuit dédiée au sport a augmenté de 400 à quelque 8.000.

Le SYVICOL ne peut que soutenir les programmes et initiatives du ministère des Sports et de ses partenaires pour faire de l'activité physique un incontournable de notre société tout en favorisant ainsi un style de vie sain et actif, et se réjouirait si des initiatives telles que la « Nuit du Sport » devenaient partie intégrante de la politique « santé, sport et bien-être » de toutes les communes du pays.

Pour l'édition 2019 de la « Nuit du Sport », le ministère des Sports et le Comité Olympique et Sportif Luxembourgeois ont lancé un appel parmi toutes les fédérations sportives à s'engager pour fournir aide, conseil et savoir-faire aux communes organisatrices lors du développement et de l'animation du programme d'activités sportives. Il en est de même pour le ministère de la Famille, de l'Intégration et à la Grande Région en ce qui concerne les Clubs Seniors conventionnés par ce dernier.

Nous encourageons dès lors votre commune à faire partie du réseau des communes organisatrices des éditions 2019 et futures, tout en remerciant celles qui ont participé aux éditions antérieures pour leur engagement.

Veillez agréer, Madame la Bourgmestre, Monsieur le Bourgmestre, nos salutations très respectueuses.



Rob Thillens
Commissaire du Gouvernement à l'Education
physique et aux Sports



Emile Eicher
Président du SYVICOL